
 
  

 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE LOUIS-LAFORTUNE 

Le 27 mai 2024 
  

Procès-verbal 
  

1. Mot de bienvenue et présences 
  
Membres du CÉ Présent Absent 

Parents 
  
  

Pascal Cloutier X  

Audrey Demers  X 

Christian Lapalme (vice-président) X  

Catherine Lupien  X 

Alexandre Vigneux (président) X  

Claire Gource (substitut) X  

Jessica Landry (substitut) X  

Enseignantes Michelle Couture X  

Marie-Christine Daigneault  X  

Julie Mathieu X  

Julie Lanctin (substitut)  X 

Tech. SDG Mélanie Ouellet X  

Professionnelle Andrée-Anne Lebeau-Ladouceur X  

Directions 
  

Arianne Lafontaine (adjointe) X  

Stéphanie Hautot (école) X  

Membre de la communauté Jean-Michel Pépin X  

  
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour du 27 mai 2024 

M. Cloutier propose l’adoption de l’ordre du jour du 27 mai. 
Adopté à l’unanimité. 
Résolution #23-24/2301 
  

3. Adoption et suivi du procès-verbal du 7 mai 2024 
Lecture du procès-verbal du 7 mai 2024 
M. Cloutier propose l’adoption du procès-verbal du 7 mai. 
Adopté à l’unanimité. 
Résolution #23-24/2304 
 
 



Suivi du procès-verbal du 7 mai 2024 :  
3.1 Liste effets scolaires et montants totaux 
1ère année – à vérifier fournitures scolaires 
6e année – accepté à 87,50$. L’an prochain, il serait important de laisser une 
partie du montant pour l’enseignante d’anglais. 
 
3.2 Campagne de financement 2024-2025 
Résultats de la consultation du conseil d’élèves et de la discussion des 
membres du conseil d’établissement, les choix retenus sont :  
 
1) Loterie – novembre à janvier 
M. Cloutier propose l’adoption de la campagne de financement de la loterie. 

Adopté à l’unanimité. 
Résolution #23-24/2302 

 
2) Vente de chandails – 2 fois dans l’année (une avant Noël et une après) 
M. Lapalme propose l’adoption de la campagne de financement de la vente de 
chandails. 

Adopté à l’unanimité. 
Résolution #23-24/2303 

 
L’argent amassé peut servir à organiser une activité à l’extérieur de l’école. 

 
3.3 Anglais intensif 
Résultats du sondage – 36 réponses positives. Les candidatures seront 
analysées sous peu. Les réponses seront données aux parents avant la fin de 
l’année. 
 
3.4 Entrée progressive 
Résultat de la consultation auprès des enseignants du préscolaire 
Refus de l’entrée progressive proposée par les enseignantes du préscolaire. 
Les membres du CÉ préfèrent plus de temps en classe avec les deux adultes 
de référence. 
 
3.5 Rapport annuel 
Mme Hautot informe sur le nouveau gabarit du rapport annuel 
 

 
4. Questions du public 

Pas de public 
Aucune question du public 
 



5. Informations du représentant au comité de parents 
M. Lapalme nous informe du changement de vocation de l’ordre d’enseignement 
de Gabrielle-Roy. 
 

6. Informations de la technicienne du service de garde  
Mme Ouellet nous informe des activités de la semaine du service de garde. 

 
7. Budget initial 2024-2025 

Remplir document CSS, signer et envoyer aux SRF 
 

7.1 École 
Présentation du budget école 
Mme Mathieu propose l’adoption du budget école. 
Adopté à l’unanimité 
Résolution #23-24/2305 
 

7.2 SDG 
Présentation du budget du service de garde 
Mme Mathieu propose l’adoption du budget du service de garde 
Adopté à l’unanimité 
Résolution #23-24/2306 
 

7.3 Conseil d’établissement 
Présentation du budget du conseil d’établissement   
M. Vigneux propose l’adoption de la présentation du budget du conseil 
d’établissement.  
Adopté à l’unanimité 
Résolution #23-24/2307 
 
8. Autres sujets 

8.1 Album des finissants et fête des finissants – Acceptation 20$ 
8.2 Liste d’activités pour OPP – 2024-2025 
M. Lapalme sondera les idées des autres écoles pendant la rencontre du comité de 
parents. 
 

9. Prochaine rencontre du CÉ 
La prochaine rencontre du CÉ aura lieu le 19 juin à 18h30 au restaurant : Bistro 
la galerie des viandes 
 
 

10. Levée de l’assemblée 



 
Mme Ouellet propose la levée de l’assemblée à 20h27. 

 
 
 
 

_____________________________________  _____________________________  
M. Alexandre Vigneux    Mme Stéphanie Hautot  
Président      Direction 

 


